

くろしあだより

2025. 10. 28

10月24日(金)

合唱コンクール @ライフポートとよはし コンサートホール

ライフポートとよはしで本年度の合唱コンクールが行われました。学級ごとに夏休み前から曲決めをし、音楽の授業などで練習を積み重ねてきました。本番当日は、一年生の合唱に始まり、どのクラスも練習の成果を十分に発揮しました。来年度、高豊中学校に入学予定の富士見・高根・豊南の各小学校の六年生を招き、全校生徒と一緒に「翼をください」を合唱しました。最高学年として中学校最後の合唱コンクールとなる三年生の合唱は、下級生や小学生の心に響きました。来年度は、この合唱を超える合唱がたくさん聴けることを期待しています。



10月27日(月)

一年学校保健委員会

「メディアと上手に付き合おう～メディアコントロールに取り組もう～」

各学年で行ってきた学校保健委員会も最後となりました。一年生生徒を対象とした学校保健委員会では、養護教諭の井上歩美先生を講師とし、「メディアコントロール」について学習しました。中学生のかなりの生徒が自分で自由に使えるスマートフォンなどのメディア端末を所持しています。正しく使えばとても便利で生活を豊かにしてくれるものです。しかし、使い方を誤れば、健康を害したり、犯罪に巻き込まれたりするなど、危険も伴います。中学生のこの時期に、正しく判断し、正しい使い方ができるように、今回の学校保健委員会で学んだことを生かしていきましょう。

